

2024年7月8日

シンガポール企業「WOK HEY PTE.LTD.」の日本進出に係る 包括サポート契約締結のお知らせ

株式会社広島銀行（頭取 清宗 一男）のシンガポール現地法人である HIROGIN GLOBAL CONSULTING PTE.LTD.（社長 大西 弘城、以下「HGC」）では、シンガポールでテイクアウト型チャーハン店を展開する WOK HEY PTE. LTD.（Director Jake Chia, Huang Changyong、以下「WOK HEY」）と日本進出支援のための包括サポート契約を本日締結しましたので、下記の通りお知らせいたします。

記

1. 背景・目的

株式会社ひろぎんホールディングス（社長 部谷 俊雄）では、「中期計画 2024」において、「活力ある地域」の実現に向けたマテリアリティ（地域の優先取組課題）として、「街づくり」、「産業イノベーション」等を掲げ、スタートアップ・ベンチャー支援、街づくり・地域開発への関与等に取り組んでいます。

WOK HEY はシンガポールでテイクアウト型チャーハン店を運営するベンチャー企業であり、デジタル技術を活用した革新的なビジネスモデルにより、シンガポール国内で 39 店舗を運営するほか、国外への事業拡大を進めています。HGC は、WOK HEY と日本進出に向けた協議を行うなか、広島県に日本 1 号店を出店するための包括サポートを行うことに合意しました。

今後、地域が持続的に発展していくためには、地域の魅力を高める取組みが不可欠であると考え、シンガポールの若年層を中心に圧倒的な人気を誇る WOK HEY およびその他の ASEAN 企業の広島進出をサポートすることにより、地域における新たな価値の創造を通じた持続的な発展に貢献します。

2. 支援の概要

年内に WOK HEY 日本 1 号店を広島県に出店することを目指し、以下の支援を行ってまいります。

(1) パートナー選定

日本進出のパートナーとして広島県を中心に飲食フランチャイズ事業を展開する株式会社ウィズリンク（代表取締役 秋月 大輔、以下「ウィズリンク」）を選定し、フランチャイズ契約の締結に向けた交渉をサポートします。ウィズリンクは、シンガポールにラーメン店「ばり嗎」を2店舗運営するなど、海外展開を進めています。本件により、シンガポールにおけるウィズリンクの認知度向上および事業拡大が期待されることから、両社にとってメリットのあるパートナーシップになる見込みです。

(2) 出店戦略立案

広島県は、人口の年代構成、世帯当たりの消費支出額、物価等の面で平均的である「日本の縮図」と言われ、テストマーケティングに適するエリアと認知されています。シンガポール企業である WOKHEY に対して、この特性を活かした出店戦略立案をサポートし、ひろぎんグループのネットワークを通じて、広島県における出店候補物件をリサーチします。

(3)他エリアへの出店拡大

広島県での実績を踏まえ、首都圏を中心とした他エリアへの出店拡大に向けたサポートを継続的に実施します。

(参考)WOK HEY について

名 称	WOK HEY PTE. LTD.
住 所	55 Serangoon North Avenue 4, #07-07, S9, Singapore 555859
代 表 者	Jake Chia, Huang Changyong
事 業 概 要	<ul style="list-style-type: none">・テイクアウト型チャーハン店「WOK HEY」をシンガポールで 39 店舗運営・豊富な具材やソースから消費者の好みに合わせたカスタマイズが可能・ご飯の他に中華麺やうどんも選択でき、2,640 種類以上の組み合わせを提供・2021 年にはシンガポールレストラン協会より、シンガポールで最も革新的な F&B ブランド賞を受賞・マレーシアに 3 店舗を出店するなど、今後は海外展開を強化



以上

本件に関するお問い合わせ先
株式会社広島銀行
ソリューション営業部 国際ソリューション室
TEL (082)247-5151(代表)